



NOTICE DE MONTAGE - INSTALLATION INSTRUCTIONS

Sangle de réservoir en cuir pour Moto Guzzi V71 / II

Gas tank leather belt for Moto Guzzi V71 / II

Difficulté - Difficulty 1 / 5

Outils nécessaires - Tools required for assembly

- Clefs 6 pans - outillage standard
- Allen keys - classic tools

Procédure - Process

Pour faire cette opération vous devez d'abord retirer la selle et dévisser le réservoir. Il n'est pas nécessaire de le déposer mais il faut au moins pouvoir le lever un peu.

To mount this accessory you have to remove your seat and unscrew your gas tank. It is not mandatory to remove it but you have to be able to raise it a little bit.

Enlever les 3 vis du bouchon de réservoir. Faire passer la sangle en nylon dans la boucle.

Remove the 3 screws from the tank cap. Pass the nylon band in the buckle.



Commencer par visser sans serrer la platine avant. Faire passer la sangle sous le réservoir à travers le tunnel puis la faire remonter afin de venir fixer la platine inférieure. La sangle doit être très légèrement tendue tout en gardant assez de souplesse pour que la selle vienne lui appliquer une tension qui l'empêchera de bouger. Ne pas hésiter à s'y reprendre afin de trouver la bonne tension.

Une fois ceci terminé, décaler légèrement la sangle en nylon à côté de la vis du réservoir afin de la revisser.

Vous pouvez maintenant serrer les 3 vis du bouchon et remonter votre selle.

Start with the front bracket, screw it without tighten. Pass the belt under the tank trough the tunnel and screw the second bracket without tighten. The belt have to be stretch slightly to get enough flexibility because the seat will push on it to prevent any movement. Don't hesitate to repeat the operation to find the good tension.

When everything is right, slightly shift the nylon strap on the side of the screw of the tank and tighten it.

You can now tighten the 3 cap screws put back your seat.

